

BOLETÍN No. 711 ->>

- Los trabajos humanos deben ser creativos, no necesariamente operativos: Javier Sandoval.
- Habrá un desplazamiento de personal a mediano y largo plazo, donde se revertirá la contratación de personal con una visión más diversificada.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó la ponencia “Intelligent Robot Solutions”, esto como parte de la serie de conferencias pertenecientes al ICRAEE (International Conference on Robotics, Automotive Engineering and Energy), donde Francisco Javier Sandoval, gerente de ventas de FANUC Robotics, abundó sobre el impacto que tienen los procesos de manufactura con la mano de obra, la vinculación entre el sector obrero y la tecnología, así como la participación del gobierno y las Instituciones de Educación Superior para generar una armonía social.

En entrevista, Francisco Javier Sandoval sostuvo que hoy en día, los robots y la tecnología han tomado el papel de muchos operadores humanos y han desplazado esa labor operativa, pues explicó que las compañías buscan ingresar más tecnología para aumentar su productividad, donde en un futuro, ese beneficio traerá consigo una expansión constante y se requerirán profesionales y no mano de obra operativa.

Al respecto, comentó que la industria requiere personal que se desempeñe de manera profesional en áreas o actividades donde proyecten a las empresas en niveles administrativos, ejecutivos y gerenciales, con representaciones a nivel nacional e internacional, donde el trabajo humano debe ser creativo y no necesariamente operativo. También, expuso que en el ramo manufacturero existe un desplazamiento de personal en mediano y largo plazo, donde se reconvertirá en contratación de profesionistas con una visión más diversificada.

Asimismo, Francisco Javier Sandoval manifestó que con la nueva apertura de Nissan A2, el crecimiento industrial en la entidad será continuo y se demandará tanto personal operativo como creativo, ya que los niveles de producción y competitividad aumentarán respectivamente, lo que, generará una mayor apertura laboral para profesionistas.

Por otro lado, añadió que es fundamental que las empresas manufactureras en Aguascalientes y las Instituciones de Educación Superior estrechen vínculos, intercambien puntos de vista y colaboren de manera conjunta, pues expresó que no existe una buena comunicación entre ambos sectores, lo cual, ha provocado que el 50% de las empresas manufactureras en México demande otro tipo de profesionistas.

Finalmente, agregó que la industria debe involucrarse con las Universidades en la construcción de planes de estudios con un perfil para formar profesionales creativos, con liderazgo y que puedan cubrir las demandas empresariales y sociales que necesita la población.

